
COMUNE 01 BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

U Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 14 del 03/02/2020

L'anno duemilaventi, Il giorno tre del mese di febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la

Il Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - soltomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19

del DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stalo e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

— Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo raffaella

4. Gitto Giosuè

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA
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Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19.20

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo.

Si decide, nell'ambito del punto "varie ed eventuali" di tornare sull'argomento delle riqualificazioni

delle aree verdi.

Alle ore 1^:30 entra il componente Campo che, a questo proposito, propone di convocare il direttore

dei lavori della Villa "Primo Levi" per verificare lo stato dell'arte e la situazione relativa

all'abbattimento degli alberi. Ciò anche a seguito di quanto sollecitato dal neonato comitato

cittadino "Riforestazione" che ha chiesto una maggiore attenzione per le aree verdi della città.

Si decide di visionare il progetto. Il Consigliere Marzullo, riferendosi alla giornata di riforestazione

promossa dal suddetto comitato, intende sollecitare l'amministrazione ad identificare delle aree

pubbliche da destinare alla piantumazione degli alberi.

Si elencano i punti da sottoporre all'attenzione del Direttore dei lavori.

11 Consigliere Bucolo interviene, in chiusura, per sottoporre alla commissione la questione relativa

ad una donna senza fìssa dimora che si aggira da mesi per la città. Il Consigliere Campo fa sapere

che alcune associazioni di volontariato sono intervenute senza tuttavia riuscire a convincere la

signora a recarsi presso un luogo di ricovero. Si decide di convocare il funzionario dei servizi sociali

per verificare se il Comune è a conoscenza di tale situazione e se è possibile intervenire in suo aiuto.

Tutti i consiglieri sono favorevoli.

La seduta viene chiusa alle ore 20.20 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

11 Presidente

Pietro Maio



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiiadiciannove, il giorno 4 del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00. si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. al sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

-  erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'interventói

-  '^arie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19;05 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:25 ore 20:25

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:30 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore 20:10

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:15



Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Il Presidente comunica che nella seduta di domani 5 febbraio sarà presente il direttore dei lavori delle due

ville comunali Arch. Mazzeo insieme al RUP Geom. Costa.

Il Presidente fa presente alla Commissione che alla Regione Siciliana è attivo l'Ufficio Speciale per la

Progettazione a supporto dei Comuni e degli Enti pubblici; ciò è stato comunicato a tutti i Comuni dell'isola

con nota prot. n. 1048 del 10 Aprile 2019; a tal proposito il Presidente ritiene opportuno conoscere se

l'Amministrazione abbia avviato interlocuzioni con la Regione.

11 Presidente comunica che il Geom. Costa ha fatto presente che l'Arch. Cicero ha redatto la variante al

progetto delia piazza di Porto Salvo; la Commissione chiede di poterlo visionare.

Il Presidente comunica che in adiacenza a Piazza delle Ancore, risulta lesionato e crollato buona parte del

muro di contenimento del terrapieno; a tal proposito la Commissione decide di convocare il Dirigente di

settore per conoscere quanto accaduto e come si intende intervenire.

La Commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

Al SEGRETARIO IL PRESIDE]

%



COMUNE DI BARCELLONAPOZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale, n°_16 del 05/02/2020

L'anno duemllavcnti, il giorno cinque dei mese di febbraio, regolarmente convocata alle ore 12.00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 30 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giomo:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi fmanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale; proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore: 13:20

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12: 10 ore 13:20

4. Gilto Gio.suè Vice Presidente ore 12:15 ore 13:20

5. Giunta Camielo Componente ore 12:26 ore 13:20

6. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:20

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:20

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.30

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo.

Sono presenti in commissione l'Archittetto Mazzeo e il Geom. Costa, rispettivamente Direttore

lavori e RUP dei lavori di riqualificaazione della Villa Primo Levi.

I Consiglieri visionano il progetto di riqualificazione.

Alle ore 12:35 entra il componente Maio e assume la presidenza della seduta.

II Consigliere Campo chiede se vi siano state variazioni rispetto a quanto previsto nel progetto, in

particolare di riferire in merito agli abbattimenti degli alberi.

L'Architetto risponde che, rispetto al progetto originario, si è reso necessario abbattere una fila di 9

alberi di Eucalipto per la realizzazione del marciapiedi, cosa ipotizzata nella relazione tecnica del

progetto. Per il resto non vi sono stati altri abbattimenti, anche se ci sono alberi pericolanti.

II Consigliere Campo chiede se vi sia in programma di piantare degli alberi in altre parti della villa

per compensazione.

Il Rup risponde che ciò non è stato previsto e che si dovrebbero trovare i fondi per tale scopo.

La Commissione dibatte sulla possibilità di trovare risorse e di sollecitare l'amministrazione,

trattandosi di cifra irrisoria.

I Consiglieri chiedono in merito ai recenti abbattimenti dietro al Monumento ai Caduti.

L'architetto risponde che sono state seguite le indicazioni dell'artista Fanfoni, fa presente che da

progetto non erano previsti alberi nella zona attomo al monumento, che l'unico albero presente

andrebbe abbattuto perché rischia di rovinare la pavimentazione, tuttavia, a seguito delle proteste

degli ambientalisti, si è evitato di farlo.

La commissione chiede che l'albero non venga sradicato e che su lutti gli alberi pericolanti siano

effettuate le necessarie perizie da parte di personale esperto e competente.

Dopo ulteriore dibattito circa la necessità di tutelare il verde pubblico in tutta la città, la seduta viene

chiusa alle ore 13.20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

II Segretario II Presidente

^affji^lla Campo yPietro Maìfy



COMUNE Dì BARCELLONA POZZO Dì GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

n° 17 del 06

L'anno duemila venti, il giorno Sei del mese di Febbraio, regolannente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori

di 15 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

- Tutela degli animali e lotta al Randagismo;

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19 del DPR 8 giugno n. 327.

-Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

-Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

-"Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:00 ore 20:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:12

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:22 ore 20:30

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:00 ore 20:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE



10. Saija Giuseppe Componente ore 19:20 ore 20:30

Espleta le funzioni di segretario il componete Miano.

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19:15 e mette in trattazione

il punto all'ordine del giorno (Mattatoio).

Si apre un dibattito sul progetto inerente il nuovo Mattatoio, durante il quale si attende l'arrivo dei

progettisti e dell'Ing. Schirò regolarmente convocati al fine di chiarire alcimi aspetti sulla progetto

del Mattatoi proposto dai privati.

Alle ore 19:30 entrano i progettisti Mario Nastasi e Giovanni Cattali insieme all'Ing. Schirò.

Interviene il componente Marzullo, il quale chiede ai progettisti: cosa si intende per pubblica utilità?

Risponde l'arch. Nastasi il quale chiarisce che per comprendere il concetto di pubblica utilità è

opportuno distinguere il concetto di struttura pubblica e attività pubblica. In sostanza con la struttila

pubblica si indica un ente che esercita la funzione pubblica e con attività pubblica l'agire finalizzato

al perseguimento del bene pubblico.

Alle ore 19:40 entra l'Arch. Santino Anastasi.

Interviene l'Arch. Santino Anastasi facendo presente che: sotto il profilo urbanistico c'è una Società

che attualmente gestisce il Mattatoio Comunale di Sant'Andrea e che la stessa ha dovuto adeguare la

struttura alla normativa sanitaria vigente. Attraverso la Convenzione con la Società, il Comune

autorizza la Pubblica Utilità, quindi l'interesse pubblico è preminente nonostante la struttura sia

gestita dal privato. Evidenzia anche che la struttura attuale è situata troppo a ridosso della città.

L'ing. Schirò fa presente che esiste un indirizzo del Consiglio Comunale (Direttiva linee guida PRG)

volta ad individuare una nuova area per far sorgere il Mattatoio.

Interviene l'Arch. Santino Nastasi, specificando che l'area attuale su cui sorge il Mattatoio è

urbanisticamente destinata a Quartiere Fieristico e che in C.C. sono state approvate le linee guida di

revisione del PRG, ridestinando la stessa area a Quartiere Fieristico.

Il componente Miano chiede: approvando la variante proposta con il progetto del Mattatoio, scatta

implicitamente la dichiarazione di pubblica utilità?

I progettisti rispondono che la pubblica utilità scatta in quanto il controllo inerente la macellazione

delle carni riguarda l'interesse pubblico. In caso di malattie infettive degli animali, le verifiche

vengono effettuate dall'ASF all'interno del Mattatoio esercitando cosi un pubblico servizio.

Si ha anche utilità pubblica perché il Comxme rientra in possesso di una struttura di proprietà per

utilizzarla successivamente per altri scopi di interesse pubblico.

La realizzazione di un mattatoio di dimensioni adeguate comporterebbe: riflessi economici sul



territorio e per le attività economiche del settore, incremento delle assunzioni, aumento dell'indotto

degli allevatori, rivenditori di mangimi, trasportatori ecc...

I progettisti aggiungono che togliendo il Mattatoio dal centro città, anche gli immobili della zona

subiranno im incremento del valore immobiliare perché aumenta l'attrazione della zona.

Interviene il Vicepresidente Gitto, il quale chiede se la Convenzione è stata redatta da loro e se può

essere modificata. L'arch. Cattafi risponde che si tratta di una bozza allegata alla proposta progettuale

e che può essere modificata dalla Commissione Consiliare o dal consiglio.

Alle ore 20:12 esce il componente Gitto.

II componente Marzullo chiede: perché non può essere utilizzata l'area già indicata nel PRG?

I progettisti rispondono che l'area di Gala non è ben collegata dalle infrastrutture stradali e tra l'altro

sarebbe congestionato il centro urbano dalla circolazione degli autoarticolati. Sottolinea anche che

l'area sulla quale dovrebbe sorgere il Mattatoio è già interessata dalla previsione del centro di

compostaggio.

L'arch. Cattafi dà lettura dell'art. 4 della Convenzione (servizi di uso pubblico) dal quale si evince

che la ditta proponente è vincolata perpetuamente a mantenere la destinazione di attività di

macellazione. Il componente Miano chiede se la bretella previsionale sarà realizzata.

I progettisti rispondono che l'area è di proprietà del C.A.S. e che non sarà realizzata, comxmque la

realizzazione della stessa potrebbe essere proposta come opera compensativa.

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 20:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESJ NTE

/flA^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 18 del 10.02.2020

L'anno duemilavenli, il giorno dieci de! mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, sì è riunita

la il Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30 minuti

per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientate; proposta di installazione centraline;

-  Progetto di làttibiiiià tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la consen'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2.3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, slato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmaziotie, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:30 ore 20:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:05 ore 20:20

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:32 ore 20:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:20

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:20 ore 20:20



Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè,

li Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Alle ore 19:20 entrano Saija e Campo.

La Commissione dibatte in merito alla richiesta di sopralluogo presso la mensa comunale effettuata di

recente dalla componente Ilacqua e decide di effettuarlo nella seduta di mercoledì 19 febbraio.

Alle ore 19:30 entra Maio.

Alle ore 19:32 entra Giunta.

11 componente Marzullo

La Commissione dibatte in merito agli eventi di carnevale, a tal proposito decide di convocare l'Assessore al

ramo.

In merito al punto "PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle

foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale:'*, la Commissione ritiene, avendo sentito in precedenza l'Assessore al

ramo, il quale ha riferito che non vi era stata la possibilità di intercettare la misura; la Commissione decide

quindi di esitare il punto.

La Commissione esita il punto all'unanimità favorevolmente.

La Commissione dibatte in merito all'ordinanza del Sindaco relativa all'inquinamento delle acque pubbliche

in diverse zone della cinà; a tal proposito chiederà informazioni al Dirigente.

La componente Campo osserva che in merito al problema del servizio idrico vi è una scarsa comunicazione

in quanto si registrano in città lamentele dovute a disinformazione e allarmismo.

Alle ore 20:10 esce Giunta.

Alle ore 20:1 1 esce Campo.

La Commissione continua a dibattere in merito all'inquinamento delle acque.

La Commissione viene chiusa alle ore 20:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
IL PRESIDEOTE

4^ /k



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 19 dei 11.02.2020

L'anno duemiiadiciannove, li giorno l i del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

~  Impiantì sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendila loculi, proposta di rimoclulazione

Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzulio Nicola

7. Pino Angclita

8. Bucoio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:30

ore 19:05

ore 19:15

ore 19:32

ASSENTE

ore 19:15

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:00

ore 20:20

ore 20:20

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:00

ore 20:20

ore 20:00

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucoio Emanuele.



Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si attende l'arrivo dell'Assessore Munafò Nino, per essere audito in merito all'organizzazione del Carnevale

Barcellonese 2020.

Alle ore 19:30 entra il presidente Maio .

Alle 19:40 entra l'assessore Munafo'.

La Commissione chiede informazioni in merito agli eventi del Carnevale 2020.

Alle ore 19:45 entra Miano.

L'Assessore informa che sono previste due sfilate; una il 23 febbraio con partenza dal Palaberti (Piazza

Falcone e Borsellino) ed una il 25 febbraio con partenza da Piazza Convento. La sfilata di domenica inizierà

alle ore 18:00 e si interropenperà alle ore 19:00 per lo svolgimento della S.S. Messa nella Basilica di San

Sebastiano per non recare disturbo alla celebrazione; a seguire la sfilata allegoraica proseguirà secondo

programma.

L'assessore descrive con l'ausilio di piantine in scala entrambi i percorsi

Alle ore 20:00 escono i consiglieri Campo e Saija.

11 componente Miano chiede se l'evento comporta costi a carico del Comune.

L'Assessore risponde che sostanzialmente non vi sono costi da sostenere.

L'Assessore aggiunge che non ci sarà palco sulla piazza.

La Commissione viene chiusa alle ore 20:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL FRESIDE^J^

/P^i/L



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

ye4iakii°_2AM 12/02/2020

L'anno duemilaventi, il giorno dodici del mese di febbraio, regolaimente convocata alle ore 12:00, si è riunita

la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 30

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della vallante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:40 ore 12:45

2. Buccio Emanuele Componente ore 12:35 ore 13:25

3. Campo raffaella Componente ore 12:30 ore 13:25

4. Gitto Giosuè Vicepresidente ore 12:20 ore 13:25

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:29 ore 13:25

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:20

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:25 ore 13:23

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:38 ore 1:25



Il Vicepresidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.35

Espleta le funzioni di segretario la componente Campo Raffaella

E' presente in Commissione il Geometra Giuseppe Costiv, chiamato a riferire in merito alla variante

relativa ai Lavori di riqualificazione della piazza di Portosalvo.

Alle ore 12:38 entra il componente Saija.

La Commissione chiede al funzionario di illustrare le modifiche apportate tramite la variante.

Il Geom. Costa fa sapere che, rispetto al progetto originario, è stato tolto un tratto di marciapiedi sul

retro della chiesa per allargare lo spazio dedicato alle attività ludiche, la pavimentazione, inoltre, è

stata cambiata in quanto la pietra prevista si doveva far pervenire da Treviso e si è optato invece per

una tipologia di pietra locale di misura inferiore ma di spessore maggiore.

Alle ore 12:40 entra il Componente Maio.

Il Consigliere Campo chiede al Presidente di commissione di riferire in merito alla convocazione

del direttore dei lavori. Il Consigliere Maio fa sapere di averlo più volte contattato senza esito.

Alle ore 12.45 esce il componente Maio.

Il Consigliere Campo chiede al RUP se il cambio di pavimentazione abbia comportato una riduzione

di costi e di quanto.

Il Geom. Costa risponde che Pimporto complessivo è rimasto invariato: si è avuto un assestamento

delle somme. Si sono, infatti, rese necessarie maggiori spese per la sistemazione della zona

espropriata sita di fi-onte alla chiesa. Con riferimento alla possibilità che i mezzi gommati accedano

alla piazza, Costa aggiunge che è stata inserita una rampa ma anche dei dissuasori per impedire

l'accesso.

Il Consigliere Campo chiede se le parti verdi, gli alberi e gli arredi previsti sono stati mantenuti.

Il Rup risponde che sostanzialmente quanto previsto è stato mantenuto, ad eccezione di qualche

modifica come quella apportata sul retro della piazza dove si è deciso di allargare il marciapiedi e di

ridurre la zona verde.

Il componente Miano esce alle ore 13.23.

La commissione chiede per quando è prevista la fine dei lavori. Il Rup risponde che si prevedono

ancora circa due settimane di lavoro.

La seduta viene chiusa alle ore 13.25 tomerà a riunùsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario ^Vicepresidente
.R^aella Campo GwKuè

i/ JIT



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 2* del 13.02.2020

L'anno duemiladiciannove, il giorno 13 del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità dì utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Cotti ponente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:25

ore 19:05

ASSENTE

ore 19:20

ore 19:10

ore 19:10

ore 19:45

ore 20:25

ore 20:04

ore 19:57

ore 20:25

ore 20:25

ore 20:25

ASSENTE

ore 19:10

ore 19:00

ore 20:04

ore 19:55



Espleta le funzioni di segretario il componente Gilto Giosuè.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si dibatte sulla pubblica utilità in riferimento al puntK) all'ordine del giorno, il vice presidente Gitto pone un

quesito ai presenti, ovvero, se esistendo un mattatiof nella stessa ASf a pochi chilometri di distanza (comune

di Meri) che espleta la stessa attività di macellazione carni, essendo già garantito il servizio può realizzarsi lo

stesso il requisito di pubblica utilità dell'opera?

I consiglieri presenti apprezzano la pertiennza della domanda e si apre il dibattito e confronto tra i presenti,

tuttavia i consiglieri ritengono che per avere ceitezza in merito bisogna sempre attenersi al parere del

Segretario Generale che verrà espresso a breve.

Alle ore 19:20 entra il componente Giunta.

Alle 19:25 entra il Presidente Maio e assume la direzione dei lavori.

II Presidente infonna i presenti che l'ufficio di Presidenza ha comunicato che il Segretario Generale, in

seguito alla richiesta della commissione, si è attivato per dare riscontro alla richiesta posta. La commissione a

seguito della richiesta di Marzullo, dibatte in inerito all'attuale servizio di macellazione ed alla futura

scadenza delia gestione della struttura Comunale. La commissione chiederà al Dirigente informazioni in

merito al datarsi nel momento della scadenza dell'attuale gestione: la commissione si interroga sulla

possibilità che venga promosso un bando pubblico per la gestione futura.

Alle ore 19:45 entra il componente Miano.

Alle ore 19:57 esce il componente Giunta.

Il componente Miano, interviene in merito alla questione posta dal componente Gitto, in particolare esprime

la propria opinione, sottolineando che se esiste un'altro servizio di macellazione, appartenente allo stesso

distretto, di certo non ricade all'interno del Comune di Barcellona P.G., lo stesso ritiene anche che, essendo

strutturato per servire un'area come quella de! Comune di Meri e zone limitrofe, certamente non può essere

idoneo per servire l'intera area che attualmente è servita dal mattatoio di Barcellona P.G.-

Alle ore 20:04 escono i componenti Gitto e Bucolo.

La commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO lE PRESIDEN;



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale u° 22 dell 7.02.2020

L'anno duemiladiciannove, il giorno 17 del mese di Febbraio, regolarmente convocala alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità:

- Monitoraggio iiu|uinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendila loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rìschio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:22 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:15 ore 20:15

8. Pino Angeiita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 19:50



Espleta le funzioni di segretario il componente Miano .

li Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Il componente Miano chiede di aprire un dibattilo per affrontare l'emergenza idrica, relativa alla

contaminazione dell'acqua in alcune zone della città.

Alle ore 19:20 entranio i componenti. Campo e Marzullo.

Alle ore 19:22 entra il componente Giunta.

Considerato rallarmismo che si è diffuso tra i cittadini e vista la difficoltà a reperire informazioni certe sia da

parte degli uffici che da parte dell'amministrazione, i consiglieri decidono di presentare una interrogazione

nel corso del prossimo question-time. In particolare, si ritiene necessario:

- conoscere esattamente le vie interessale dal divieto di utilizzo per uso umano della risorsa idrica;

- conoscere la causa che ha generato il disagio e la contaminazione delle acque;

-  comprendere cosa sta facendo l'amministrazione per risolvere il problema e ricevere informazioni

circa i tempi di risoluzione;

-  sollecitare l'Ente a organizzare un puntuale sistema di comunicazione per la cittadinanza anche

attraverso affissione di manifesti e non soltanto tramite ordinanze e sporadici comunicali digitali.

-  Si ritiene necessario altresì comunicare giorno per giorno i risultati delle analisi effettuale.

Alle ore 19:50 esce il componente Saija.

Si continua con il dibattito, interviene il componente Campo, il quale ritiene che la questione dell'erogazione

idrica debba essere affrontata in maniera generale per evitare te frequenti interruzioni nei diversi quartieri.

La commissione viene chiusa alle ore 20:15.

Del che si è redatto il presente verbale che. previa lettura e conferma, viene s^loscjiitto.
IL SEGRETARIO IL PRES^DEt^TE

_r

O'i " ~
ÌC/YVi



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° del 18.02.2020

Lanno duemiladiciannove, il gionio 18 del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è
riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20
minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per
l'Amministrazione Coitiunale:

- "Eventi culturali cittadini":

- Dissesto idrogeologico: stalo di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 de! DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progenazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19: 30 ore 20:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:20

3. Campo RalTaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:18 ore 20:20

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelila Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:30 ore 20:20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela,

il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

La Commissione stabilisce che nella seduta di domani, se non saranno presenti gli Assessori Pino e

Raimondo, si recherà presso la mensa comunale.

alle ore 19:30 entrano il presidente Maio el il componente Bucolo.

Il Presidente assume la direzione dei lavori.

Il Presidente comunica che l'area di Piazza delle ancore interessala dal crollo di una grossa parte del muro di

sostegno della passeggiata retrostante, è stata perimetrata ed è impedito accedervi a seguito di ordinanza

demaniale.

Il Presidente ritiene necessario conoscere quali interventi sono in programma per ripristinare l'area in vista

dell'avvio della stagione estiva.

La Commissione osserva che chiederà informazioni all'Amministrazione.

La Commissione ritiene necessario intervenire al piti presto in quanto l'area risulta pericolante; la

Commissione osserva che si dovrebbe intervenire con ordinanza sindacale, ma senza copertura finanziaria si

creerebbe un debito fuori bilancio.

11 Presidente propone di convocare il Dirigente del settore.

La Commissione ritiene necessario che delti interventi vengano finanziati dalla Protezione civile.

Il Presidente comunica che il Dipartimento Regionale di Protezione Civile di recente ha finanziato interventi

di consolidamento (cfr. Delibera di Giunta regionale n. 26/2020).

La commissione viene chiusa alle ore 20:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEI



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

irBaIèl®lT3er!^rì}27 202Q

L'anno duemilaventi, il giorno Diciannove del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore

12:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- ""Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmminislrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 delPar.t 19

del DPR 8 giugno n. 327.

- Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- "Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-Varie ed eventuali.

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

12:15

ORA USCITA

13:15

12:15

12:30

12:15

12:15

13:15

ASSENTE

13:15

13:00

13:15



7. Miano Sebastiano Componente 12:30 13:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:00 13:00

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Segretario Gitto.

Sono presenti il funzionario Aricò Tommaso e l'Assessore Raimnodo regolarmente convocati.

Il vice Presidente Gitto illustra il punto odg ed osserva che sarebbe il caso che la Città avesse una

struttura in erba sintetica; lo stesso fa un resoconto delle strutture sportive oggetto di fmanziame nti

pubblici.

II funzionario aRicò riferisce sulle strutture oggetto di finanziamento (D'Alcontres dove i lavori

sono stati ultimati); l'Assessore spiega sull'impianto sportivo di Zigari.

La Commissione chiede chi si occupa della cura del manto erboso; l'Assessore risponde che è a

carico della società sportiva.

Il Consigliere Bucolo ricorda una dettagliata relazione della seconda commissione riguardante gli

impianti sportivi, in particolare si riferisce alla gestione pluriennale degli impianti da parte delle

società sportive, vista anche la carenza di risorse comunali.

A tal proposito il funzionario Aricò riferisce che le suddette società per l'anno in corso potevano

contribuire per un terzo alle spese di gestione e per ulteriori due terzi potevano svolgere lavori utili

al buon mantenimento delle strutture.

Riferisce, inoltre, che le società non hanno ottemperato a tale impegno e lamenta scarsa serietà

anche in merito alla sottoscrizione delle fideiussioni.

A tal proposito il consigliere Bucolo sostiene che potrebbero essere interessate anche società esteme

al contesto barcellonese, che potrebbero dimostrarsi più virtuose.

Il consigliere Marzullo agganciandosi al problema del mancato rispetto degli accordi ricorda

l'applicazione delle penali previste per tali situazioni, sottolinea inoltre, la possibilità di intercettare

i fondi messi a disposizione dalle federazioni sportive utili a finanziare vari progetti.

L'Assessore risponde che si può accedere ai finanziamenti tramite il credito sportivo.

Sulla eventuale risoluzione dei contratti alle società inadempienti, il funzionario risponde che non

è di competenza dell'ufficio amministrativo ma dell'ufficio tecnico.

Alle ore 13:00 escono i consiglieri Ilacqua e Bucolo.

Gitto chiede informazioni sull'impianto di San Paolo.

Il funzionario risponde che l'amministrazione aveva fatto redigere due progetti ma che poi non sono



slati portati avanti.

Alle ore 13:05 esce l'Assessore Raimondo.

La Commissione chiede informazioni su Manno; viene risposto che la gara è stata aggiudicata; su

Zigari e Fondaconuovo è stata invece aggiudicata la gara per l'afFidamenlo della progettazione.

11 funzionario spiega che non ritiene produttivo esterbnalizzare le strutture perché i privati non

rispettano gli accordi e lasciano le strutture dannegiale.

Gitto chiede se è pensabile azzerare le tariffe degli impianti; viene risposto che attualmente non è

possibile chiedere meno del 36% dei costi.

Si osserva che la strategia per non gravare sull'Ente è quella di esternalizzare ma a condizione che i

gestori si facciano carico delle utenze.

Alle ore 13:15 la seduta è tolta.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRETARIO IL PRESIDI



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare perniaDente di studio e consultazione

Verbale 11° 2^ del 20.02.2020

L'anno duemiladiciannove, il giorno 20 del mese di Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sotiomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini":

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi lìnanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline:

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la consen'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, staio e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : staio di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gillo Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saìja Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ore 19:30

ore 19:20

ORA USCITA

ore 20:10

ore 20:00

ASSENTE

ore 19:16

ore 19:10

ore 19:15

ore 20:10

ore 20:05

ore 20:10

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:10 ore 20:05

ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componente Marzuilo .

il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

La commissione si sofferma suH'inquinamento ambientale rivalutando quanto contenuto n° 137 del

16/10/2019 e n° 146 del 06.1 1.2019.

Alle ore 19:30 entra il presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Il Presidente comunica alla commissione di aver interloquito in data odierna con il funzionario del servizio

Urbanistica Ardi. Milone e con l'Ass. Raimonodo in merito alla possibilità di realizzare un parco sportivo.

Il Presidente riferisce che l'Ass. Raimondo e l'Amministrazione comunale hanno intenzione di emanare una

manifestazione d'interesse per assegnare l'area della zona artigianale destinala in prevalenza a parco sportiva;

una piccola parte è destinala a caserma dei carabinierie per questa parte si potrebbe effettuare una variante

urbanistica da detta destinazione a zona sportiva.

Alle ore 20:00 esce Gillo.

Il Presidente riferisce di aver osservato ai suddetti che questa Commissione ha già pensato, in fase di

approvazione del piano triennale delle opere pubbliche, ad inserire un polo sportivo tra le opere di primaria

importanza.

Alle ore 20:05 escono Bucolo e Ilacqua.

La commissione decide di convocare l'Ardi. Milone e l'Ass. Raimondo per affrontare questo tema.

La commissione viene chiusa alle ore 20:10.

Del .che si d redatto il presente verbale che. previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

(L SEGRETARIO^ IL PRESIDEIWE


